



## COMPETITIONS FUTSAL



---

Réunion du :	28 mars 2022
A	18 heures 30 au District

---

Présents :	Mme Nathalie MARIN – MM. Eric GOOSSENS – Nicolas BONINGUE – Gilbert COPPIN – Pierre MONTAGNE Antoine VANNIEUWENHUYSE ; Conseiller Technique Développement des pratiques
------------	--

---

Excusés :	MM. Gérard DEBONNE – Cédric HOYEZ – Mustapha NAGI
-----------	---

---

Absents :	MM. Quentin CAPELLE – Frédéric GAULTIER (arbitres) – Romain GERVOIS
-----------	---

---

### ORDRE DU JOUR

- 1) La journée de clôture
- 2) La Coppa coca-cola, allons-nous relancer cet événement ? sous quel format ?
- 3) Comment accompagner les clubs dans le développement des effectifs
- 4) Questions diverses

Secrétaire de séance : Monsieur GOOSSENS Éric

La réunion débute à **18heures 30**.

✓ Préambule :

> **Eric GOOSSENS**, souligne la nécessité de mieux structurer la commission Futsal afin d'améliorer l'organisation chez les jeunes et de définir largement en amont les règles qui vont régir en seniors Futsal. Pour cela, la commission pourra être décomposée en sous-commission avec des fonctions bien définies au préalable avec missions des à accomplir.

Une première réunion de travail sera prévue fin mai, début juin pour préparer la saison 2022 – 2023 aussi bien en jeunes qu'en seniors.

Les membres présents adhèrent complètement à cette proposition et l'organisation future.

#### Point N°1 : La journée de clôture

> Date proposée = **Le dimanche 22 mai au matin**

> Lieu = **Le Five à LIEVIN**

> Goûter offert aux enfants (un potentiel max de 280 jeunes d'U6 à U15)

> Cadeau = Tee Shirt (1 couleur par club)

> Possibilité de jeux annexes aux matches (Tennis ballon – trampoline – paddle)

> Responsable de la préparation = **Nicolas BONINGUE** qui travaillera en comité restreint, à lui de transmettre les propositions et suggestions au président et secrétaire de la commission ainsi qu'à **Antoine VANNIEUWENHUYSE** pour validation.

### Point N°2 : La Coppa coca-cola, allons-nous relancer cet événement ? sous quel format ?

> Pour la saison 2020 – 2021 = 6 équipes Artois Futsal seniors masculins se sont inscrites. La phase départementale s'est déroulée le **4 juillet 2021** au **FIVE de LIEVIN**, phase remportée par **AVION FUTSAL** qui a remporté également la phase régionale puis a disputé en phase nationale à **CLAIREFONTAINE** la finale perdue de justesse.

Félicitations à ce club Artésien pour sa belle prestation dans la « Coppa coca-cola ».

> Pour la saison 2021 – 2022 = Nous sommes en attente des directives finales de la FFF pour l'édition 2022. Si nous avons la possibilité d'y faire participer nos équipes U15 et/ou U18 ainsi que nos féminines catégorie « seniors » nous leur permettrons de s'y inscrire.

Les inscriptions se feront sous Google Forms comme l'an passé.

> **Gilbert COPPIN** et **Pierre MONTAGNE** seront responsables de cette opération.

Charge à eux de transmettre leurs propositions au président et secrétaire de la commission ainsi qu'à **Antoine VANNIEUWENHUYSE** pour validation.

### Point N°3 : Comment accompagner les clubs dans le développement des effectifs

> La commission prévoit de faire passer le car animation 2 fois pour des clubs Futsal (2 clubs seront choisis par la commission) afin de développer la pratique Futsal, le car pouvant aller dans les écoles des villes des 2 clubs Futsal qui seront choisis.

**Le secrétaire**

**E. GOOSSENS**